



Neues zur MAFZ-Namenswahl

25.08.2008

Der Namenswettbewerb für das MAFZ, der vom Landkreis und der MAFZ-GmbH im Juli ausgerufen wurde, befindet sich in der Entscheidungsphase. Bis zum Einsendeschluss, dem 15. August 2008, waren 145 Vorschläge von knapp 70 Bürgerinnen und Bürgern vornehmlich aus dem Havelland, teils aus dem Osthavelland sowie aus den Städten Brandenburg und Berlin eingegangen. Anfang dieser Woche tagte die Jury, um die Vorschläge zu bewerten. Das elfköpfige Gremium setzt sich aus Vertretern von Aufsichtsrat und Gesellschaftern des MAFZ sowie Mediensachverständigen zusammen.

Nach ausgiebiger Diskussion kamen vier Namensmöglichkeiten in die engere Wahl. Die erzielte Vorauswahl bedarf jedoch noch einer Nachabstimmung. Über das abschließende Ergebnis wird die Jury Anfang September die endgültige Wahl treffen. Öffentlich bekannt gegeben werden Namenswahl und Gewinner am 7. September 2008 anlässlich des Kreiserntefestes im MAFZ in Paaren Glien.

[Zurück](#)